



Score!

Acaba el Dortmund con sueño Rayado

Rayados pelea hasta el final, pero no le alcanza y cae 2-1 ante Borussia Dortmund en Octavos de Final para despedirse del Mundial de Clubes.

1,552 MUERTOS EN 10 MESES

Guerra en Sinaloa

La pelea entre las facciones del Cártel de Sinaloa, entre septiembre de 2024 y junio de 2025, detonó la violencia en un 281 por ciento con respecto al mismo periodo inmediato anterior.



Nación

VISITA LA REGIÓN

Promueve Lalo España los tesoros de Coahuila

Ovidio y se declara 'culpable'

El acuerdo consiste en que el integrante de "Los Chapitos" renuncia a llevar un juicio para defenderse y podrá ser testigo en investigaciones contra varios criminales acusados de narcotráfico.



Nación

ACUSA LA SECCIÓN 38

Destaca Monclova por padres "liosos"

Se han reportado amenazas contra docentes por parte de padres de familia, situación que ha obligado a la intervención de la Fiscalía General del Estado



Isela Licerio, Secretaria general del SNTE.

SALTILLO, COAH.- En escuelas de la periferia de Monclova se han reportado amenazas contra docentes por parte de padres de familia, situación que ha obligado a la intervención de la Fiscalía General del Estado para brindar resguardo a los maestros afectados, así lo informó Isela Licerio, Secretaria general de la Se-

cción 38 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2



El actor y comediante recorrió Cuatro Ciénegas y diversos puntos de la región Centro y Carbonífera

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El actor y comediante Eduardo "Lalo" España recorrió el Pueblo Mágico de Cuatro Ciénegas, y diversos puntos de la región Centro y Carbonífera del estado, de Coahuila, como parte del programa "Viaja con María Sama", que se realiza con el objetivo de dar proyección nacional e internacional a los atractivos turísticos de la entidad.

La visita se concretó gracias a la promoción rea-

lizada por la OCV durante el pasado tianguis turístico, en el que se dio a conocer la oferta turística y atractivos de la región que generaron interés en la creadora de contenido.

El también productor y conductor recorrió dife-



El programa será transmitido a partir del 6 de septiembre con alcance nacional e internacional, incluyendo ciudades de Estados Unidos.

rentes puntos de la región como las Dunas de Yeso, el río Mezquites, las Playitas y la vinícola Tierra María,



Lalo España recorre el municipio de Cuatro Ciénegas y disfruta de la belleza natural.

donde destacó la riqueza natural, cultural y gastronómica de la región.

"Estoy maravillado y agradecido con los grandes rincones que tenemos en el país, en particular con lo que pude disfrutar ayer en Cuatro Ciénegas, el contraste de del desierto con las dunas de yeso, las playitas, la laguna, son momentos que yo llamo para 'parar el carro', para detenernos del acelerado cotidiano y disfrutar lo que nos ofrece este país".

LOCAL / PÁG. 5

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



Se reúne Alcalde con universidades

Acuerdan estrategias de colaboración con el sector productivo para fortalecer la educación

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Con el objetivo de fortalecer la vinculación entre las universidades, el sector productivo y el Gobierno Municipal, el alcalde Carlos Villarreal sostuvo una reunión de trabajo con rectores y representantes de educación superior estatales.

Durante el encuentro se acordaron estrategias para impulsar programas

académicos, capacitaciones y diplomados que respondan a las necesidades reales del mercado laboral, como parte del proyecto económico encabezado por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, a través de la Secretaría de Fomento Económico del Estado, a cargo de Luis Olivares.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2

EN LAS ESCUELAS DE COAHUILA

Arranca programa de Cultura de Paz

Listo Coahuila para exportación de ganado

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció que la exportación de ganado bovino hacia Estados Unidos podría reanudarse antes del 18 de agosto, fecha oficial asignada por las autoridades sanitarias, gracias al avance acelerado en el proceso de reapertura



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

fronteriza y a la preparación anticipada del estado en materia de infraestructura sanitaria.



"Platicando con el Secretario de Agricultura y Ganadería a nivel federal, me confirmé que esperamos que sea una realidad en breve. La fecha oficial es a mediados de agosto, pero a partir de la próxi-

ma semana se irá reabriendo una frontera por semana, y hay disposición del gobierno estadounidense para agilizar el proceso", señaló el mandatario estatal.

LOCAL / PÁG. 2